

Dribbeln, Tore schießen – Abtreffen – Laufen, Werfen, Fangen

Kurz vor den Pfingstferien konnten sich die 5. bis 7. Klassen und die 8. bis 13. Klassen der Markus-Realschule und des Beruflichen Gymnasiums in unterschiedlichen Sportarten miteinander messen.

Bei passendem Wetter trafen sich die Schüler der Markus-Schule auf dem Sportplatz des SV Altlußheim, um einen Vormittag Spaß beim Spielen zu haben. Sie traten in ausgelosten klassenübergreifenden Gruppen in den Mannschaftssportarten Fußball, Völkerball und Ultimate Frisbee gegeneinander an.

Eine Andacht eröffnete das Turnier. In der Bibel wird das Leben mit einem Wettlauf verglichen, bei dem der Mensch manchmal auf der Siegerseite und manchmal auch auf der Verliererseite steht, eine Erfahrung, die jeder schon einmal gemacht hat und die jeden Menschen reifen lässt.



Siegermannschaften der Unterstufe 1

Anschließend trafen sich die Gruppen auf den verschiedenen Plätzen und trugen ihre Spiele aus. Durch fliegende Scheiben Punkte zu holen, den Gegner mit einem weichen Ball abzutreffen oder mit dem Ball zu dribbeln, den Gegner auszuspülen und ein Tor zu schießen, ließ so manchen Schüler zeigen, welche sportlichen Fähigkeiten in ihm stecken. Natürlich wollte jeder gewinnen, doch wie oben schon erwähnt, gibt es nicht immer nur Sieger, und das trübte zeitweise die Freude

am Wettbewerb. Zum Abschluss, nachdem die Sieger ermittelt worden waren, gab es ein Spiel Schüler gegen Lehrer.

Die Schüler konnten die Sportart auswählen, in der sie die Lehrer besiegen wollten. Die Jüngeren traten im Fußball gegen die Lehrer an, bei dem die Lehrer 5:3 gewannen. Das Spiel der Älteren gegen die Lehrer im Ultimate Frisbee ging unentschieden aus.



Siegermannschaften der Mittel-/Oberstufe 1

Nach diesem Sporttag, der von den Sportlehrern Valery Lampel, Katherina Nasta, Hanna Opitz und Michael Sexauer organisiert wurde, gingen alle fröhlich in die Pfingstferien.
Elke David